

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le vendredi 6 juin 2008

POUR MYRIAM ET TOUTES LES FEMMES : NI PUTES NI SOUMISES REVENDIQUE LE DROIT A L'EMANCIPATION!

Le Mouvement Ni Putes Ni Soumises organise samedi 7 juin à 14h30 (RDV Place d'Italie) une marche pour défendre le droit des femmes à l'émancipation et en hommage à Myriam.

La cousine de Myriam voulait organiser une marche et nous a contacté il y a deux semaines pour nous décrire la tragédie de Myriam.

Myriam était une jeune fille de 17 ans, lycéenne à Paris, qui s'est défenestrée. Myriam connaissait depuis longtemps l'oppression et le poids des traditions. Surveillée, elle étouffait et décida de mettre fin à ses jours

Dans le lourd contexte de la décision du TGI de Lille, il est urgent de réaffirmer notre attachement au droit des femmes, aux valeurs de laïcité et d'égalité mixité. La pétition que nous avons lancé mardi recueille d'ores de très nombreuses signatures, notamment celles de Charlotte Gainsbourg, Bruno Solo, Yvette Roudy, Pierre Arditi, Yamina Benguigui, Stéphanie Bataille, Astrid Betancourt, François Chérèque, Marek Halter, Kate Barry, Bruno Julliard, Chekeba Hachemi, Michèle Vianès et des associations Afghanistan Libre, Regards de Femmes, CFDT, SOS Sexisme, SOS Racisme, la CLEF, le MPCT, UEJF, UNSA Education...

Face au poids des traditions, à l'obscurantisme et à la politique des grands frères, nous revendiquons un féminisme d'urgence, un féminisme populaire. Le droit à l'émancipation ne doit dépendre ni de l'origine sociale, ni de la couleur de peau, ni du territoire!

Contact presse: Jean-François LALOUÉ 01 53 46 63 00 / 06 76 49 63 56